

du presbytère, des petits drapeaux hissés sur des saules plantés des deux côtés du chemin (il y en avait une centaine) et quelques coups de fusil nous prouvaient que la population toute entière prenait part à cette fête de la visite de S. G. Mgr l'Archevêque.

Vers 4 h., salut et bénédiction donnés par M. le curé Garon ; allocution de Sa Grandeur, ceci, vendredi. Samedi, matinée, catéchisme ; soir, réunion pour la question de la bâtisse de l'église. Réunion nombreuse. Dimanche, à 8 h., messe de Sa Grandeur, première communion d'une vingtaine d'enfants. A 10 h., on se rendit en procession à la chapelle, grand'messe chantée par M. Garon, curé de Wolseley, ancien curé de Saint-Ignace. A la fin de la messe, allocution de Mgr l'Archevêque sur les dons du Saint-Esprit. Des larmes coulaient sur les figures basanées des vieux Métis. Touchante confirmation de 29 enfants et 3 adultes, encore quelques mots de Monseigneur et visite au cimetière. Très touchante cérémonie. Dîner, les principaux étaient invités. J'oublie une adresse toute d'à-propos lue à Sa Grandeur par M. Albert Légaré, après la messe. Monseigneur décide que la nouvelle église se bâtira à trois milles de la chapelle actuelle, vers l'Est, sur un terrain donné par M. J.-Louis Légaré, riche propriétaire, père du précédent, et dont les troupeaux rappellent ceux de Job dans sa prospérité.

Départ vers 4 h.; son des cloches ; toute la paroisse accompagnait Sa Grandeur à une certaine distance.

.....

Kaposvar, 15 Mai, 1903.

Les enfants de l'école prient, chantent et parlent en français et en anglais. Mgr l'Archevêque a prêché en français et en anglais, le tout interprété en sauteurs par le R. P. Perreault, Principal.

Le vieux chef Nipapinens a adressé la parole à Monseigneur en ces termes :

“ Je suis heureux de te voir, grand chef de la prière. Le cœur